

DYCHKA
& CIE

LES
FOURBERIES DU SAPIN

Dossier
Artistique



Comédie de Julien SIGALAS



C'est en 2012 que Philippe Laurent crée la compagnie Dychka qui a été pensée comme une famille : une équipe à géométrie variable qui accueille la virtuosité des uns, le besoin de s'exprimer des autres, l'envie de s'amuser aussi, de donner le sourire aux adultes et aux enfants à chaque occasion, de partager, toujours !
Dychka & Cie a pour vocation d'avancer ensemble vers un théâtre qu'elle veut populaire, libre, sensible...vivant !

Ce véhicule hybride tourne à l'enthousiasme et au coup de cœur pour des textes et des histoires qui parlent à tous ; à l'envie de rencontrer les publics les plus variés, en privilégiant toujours et avant tout, l'émotion quelle qu'elle soit.

LES FOURBERIES DU SAPIN, CA PARLE DE QUOI ?

Ils s'aiment contre vents et marées jusqu'au jour où un sapin est livré à leur appartement. Pas de signature, pas d'information, juste un mot : "Pour toi, mon amour". Une sorte de cadeau empoisonné...
Bientôt, un homme étrange se présente. Il dit venir chercher quelque chose.
C'est le début d'une situation rocambolesque où le doute et la manipulation vont mettre à mal le couple et faire tomber les masques. De rebondissements en rebondissements, cette comédie de boulevard moderne et mordante vous entraînera dans un tourbillon de quiproquos.

INTENTIONS DE MISE EN SCÈNE...

Le spectacle "Les Fourberies du Sapin" est un terrain de jeu jubilatoire pour comédiens et spectateurs. J'ai choisi un parti pris résolument burlesque, rythmé, visuel. J'ai opté pour une mise en scène fluide, rapide, inspirée des codes de la comédie de boulevard, mais ancrée dans une contemporanéité assumée. Le décor épuré, réaliste, contraste avec les situations absurdes. Le jeu glisse subtilement du naturel au clownesque, et les ruptures de ton font partie intégrante du plaisir scénique. Le public est complice, pris à témoin, parfois même acteur. Car cette comédie, sous ses dehors loufoques, parle aussi d'identité, de désir, de manipulation... et d'un sapin qui va en faire voir de toutes les couleurs. »

Yoann Meunier

SPECTACLE INTERPRÉTÉ PAR :

Cédric Perrier

Dans le rôle de Jérôme



Virginie Goubillon

Dans le rôle de Céline



Yoann Meunier

Dans le rôle de Jean-Didier



Le public en parle...



Quel merveilleux moment
Des acteurs sublimes.
Régine

Bravo ! Soirée exceptionnelle !
Un pur Kiff !
Une pièce pleine de rebondissements
jouée par des comédiens au top
Jean l'oeil

Moment fantastique !
beaucoup de rigolades,
vraiment super,
à revoir au plus vite !
José et Denise

Un grand moment de
rire et de plaisir !!! !
Les Fargeot

Un super moment !
On vous écoute et tout
s'arrête...
Anonyme

Merci pour ce bon moment.
On rentre à la maison de
retraite ! Bisous
Famille Chevrier

Très belle prestation
spectacle très cocasse
J'ai vraiment adoré ! Merci
Anonyme

Un bon kiff de bonheur !
Tres rigolo, merci !
félicitations pour la mise en
scène et pour le jeu
Fred

Spectacle génial et
bon pour le moral !
Annick et Jean-Pierre

Vous m'avez régale !
Merci à vous 3

Max de sète